
 

 

Santanchè: Italia dovebbe avere turismo per 12 mesi all'anno Santanchè: Italia dovebbe avere turismo 

per 12 mesi all'anno Questo perme�erebbe anche di stabilizzare i lavoratori Milano, 24 o�. (askanews) - 

"Io credo che il 2023 sia stato un anno buono per il turismo, anche se a volta un po' a macchia di leopardo: 

si sono state zone della nostra nazione che sono anda� oltre i da� del 2019. Un dato per me ancora più 

importante riguarda i mesi di se$embre e o$obre che stanno facendo segnare un +20%. Questo è molto 

importante, perché l'obie+vo del ministero e delle poli�che industriali che s�amo me$endo in campo ha 

come primo punto la destagionalizzazione". Lo ha de$o il ministro del Turismo Daniela Santanché, 

intervenendo al Salone della Gius�zia. "Noi siamo un Paese che dovrebbe avere turismo 12 mesi all'anno, e 

questo porterebbe anche a stabilizzare i lavoratori che ora sono stagionali. Dobbiamo andare avan� in 

questa direzione". 


